





## 理事長就任の挨拶

13代理事長

沼田孝治



このたび理事長の職を命じられました。私は、理事長職と言うものが予想外の出来事でしたので多少とまどいと不安もありました。が、これから約3年間精一杯務めさせて頂きたいと考えております。

さて、5月の通常総代会では、ようやく新執行部が決まり2ヶ月が過ぎようとしております。現在、組合は難問が山積みです。高齢化による組合員の減少、物価高騰による経費の増大、そして札幌理容師会館の老朽化による修繕費等、さまざまな問題を

何卒よろしくお願ひ申し上げます。

私自身、理事長職と言つるものではありませんが、これまでの経験から、このたび理事長の職を命じられた沼田孝治です。

何卒よろしくお願ひ申し上げます。

簡単ではございますが、理事長就任の挨拶とさせていただきま



6月17日（月）に「北海道理容競技大会」が「BEAUTホール」にて開催されました。札幌からは、第一部門（クラシカルフリースタイル）、第三部門（Hair Creationラ・ソアーラ）高く舞い上がる）、第五部門（クラシカル・バックススタイル・ドライヤーセット）の三部門に、5名の選手が出場致しました。午前10時より開会式が開始され、10時30分から第五部門、11時55分から第一部門と第三部門が開始致しました。各選手たちは、訓練会での注意点等を念頭に置きながら真剣な眼差しで競技に挑んでいます。



午後1時30分より表彰式が始まり、審査委員講評のあと成績の発表があり、第一部門「伊藤雄介選手」優勝。同じく「福岡侑大選手」2位。第三部門「瀧代正男選手」優勝。第五部門「一ノ瀬遙選手」優勝と快挙でした。

今年の全国大会は愛媛県で催されます。体調には十分に気を付けて無理せずに頑張って頂きたいと思います。

教育担当理事 菊地 元久

6月17日（月）に「北海道理容競技大会」が「BEAUTホール」にて開催されました。

札幌からは、第一部門（クラシカルフリースタイル）、第三部門（Hair Creationラ・ソアーラ）高く舞い上がる）、第五部門（クラシカル・バックススタイル・ドライヤーセット）の三部門に、5名の選手が出場致しました。午前10時より開会式が開始され、10時30分から第五部門、11時55分から第一部門と第三部門が開始致しました。各選手たちは、訓練会での注意点等を念頭に置きながら真剣な眼差しで競技に挑んでいます。

午後1時30分より表彰式が始まり、審査委員講評のあと成績の発表があり、第一部門「伊藤雄介選手」優勝。同じく「福岡侑大選手」2位。第三部門「瀧代正男選手」優勝。第五部門「一ノ瀬遙選手」優勝と快挙でした。

今年の全国大会は愛媛県で催されます。体調には十分に気を付けて無理せずに頑張って頂きたいと思います。

## 第77回全道理容競技大会

### 第五部門



クラシカル・バックススタイル・ドライヤーセット

### 第三部門



Hair Creationラ・ソアーラ・高く舞い上がる

### 第一部門



クラシカルフリースタイル